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                                                                                                                    ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي/نص ي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة ملاحظة: 

ت عالية، إلا أنه قد يكون في بعض الحالات غير مكتمل أو غير دقيق بسبب وجود مقاطع غير مسموعة وإجراء تصحيحات نحوية. وتنشر هذه الملفا

                                                                                   مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي أن ت عامل معاملة السجلات الرسمية.لتكون بمثابة 

 (AGMالاجتماع العام السنوي للمنظمة ) -العام لمجلس الإدارة  ICANNاجتماع  -برشلونة 
الخميس، الموافق 

25
 ص بالتوقيت الصيفي لأوروبا الوسطى 10:00ص إلى  8:30من الساعة  - 2018أكتوبر/تشرين الأول 

ICANN63 برشلونة، إسبانيا | 

  

ا. شيرين شلبي:  وأود الآن الدعوة لافتتاح اجتماع مجلس الإدارة واجتماع المنظمة للمجلس        شكر 

  القادم.

 السيد المستشار العام. هل لي أن أسأل المستشار العام إذا كان لدينا نصاب قانوني.

 

ا لك، سيدي الرئيس.    جون جيفري:                             نعم، شكر 

 

  بداية، أود أن أرحب بنايجل ودانكو وهارالد وتريبتي ومريكي.       حسن ا. شيرين شلبي: 

                                 أنتم الآن رسمي ا في مجلس الإدارة. أرحب بمجلس الإدارة.

لذا، علينا أن نختار رئيس ونائب رئيس  سنصبح بلا قائد خلال الدقيقتين القادمتين.

كريس  .ICANNلذلك سنبدأ باختيار وانتخاب رئيس مجلس إدارة  وتعيين كافة لجاننا.

 ديسيبان.

 

ا لك شيرين. كريس ديسبين:  البند الأول من العمل اليوم هو الدعوة إلى ترشيح رئيس مجلس                 شكر 

 الإدارة.

سوف  وأود أن أبدأ بقراءة القرار. لدينا قرار أمامنا. وسنناقش هذا كتقليد في المجلس.

  وسأسأل ما إذا كان هناك أي نقاش. ي مقدم اقتراح أو مؤيد للقرار.أسأل عن أ
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هل يمكنني الحصول                                                       ينص القرار على اختيار شيرين شلبي رئيس ا لمجلس الإدارة.

  على أي اقتراح لهذا القرار من فضلكم؟

 وسيكون بيكي الثاني. لدينا مارتن بداية.

عدني وجودي هنا للمشاركة في اتخاذ هذا أود أن أقول أنه يس هل هناك أية مناقشات؟

 وأود أن ننهي هذا الأمر بالتصويت. القرار وتقديمه.

 ] تصفيق [ 

 والآن أعود إليك، سيدي الرئيس. 

 

ا لك، كريس. شيرين شلبي:  ا لمجلس الإدارة.                شكر   وإنه لشرف لي أن أمدد لفترة أخرى.                     وشكر 

ا للمجتمع على الثقة               أقدر ذلك حق ا.  التي منحني إياها.                         وشكر 

مرة أخرى، وكما  البند التالي في جدول الأعمال هو انتخاب نائب رئيس المجلس.

وقد أقمنا انتخابات حيث تقدم  وصف كريس، أجرينا مناقشات حول مجلس الإدارة.

لذلك نحن الآن  وقد وافق المجلس عليه. وهو كريس. شخص واحد لترشيح نفسه.

  نرغب في القيام بهذا عن طريق التصويت. ية.نجري الانتخابات الرسم

أود أن أقول أنه تربطني        حسن ا. لذا، هل هناك أي تعليق قبل الإعلان عن التصويت؟

                                                                            علاقة طيبة للغاية بكريس، وأعتقد أننا سنشكل فريق ا متعاضد لتحقيق مصلحة المجلس 

لذلك،  من القيادة للمجلس.وأعتقد أن هذا قد يوفر المستوى المناسب  والمجتمع والجميع.

أنا ممتن لأن كريس رشح نفسه لمنصب نائب الرئيس لعام آخر، ويشرفني أن أنتخبه 

  وأعلن انتخابه كنائب للرئيس.

  وبهذا، أنا أوافق وأقبل هذا القرار بالتصويت.

ا لك، وأحسنت كريس.                        شكر 
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 ] تصفيق [

 

ا. أقدر هذه الثقة وأتشرف أن أكون نائب الرئيس.             شكرا  جزيلا . كريس ديسبين:         شكر 

 

ا.   شيرين شلبي:          شكر 

 بيكي. ج بتعيين أعضاء وقيادة لجان مجلس الإدارة. 1القرار التالي هو البند 

 

ا جزيلا  لكم. بيكي بير:  ا لجميع زملائي في مجلس الإدارة الذين تعاونوا بشكل جيد في                  شكر                                                              وشكر 

 ئمة القيادة هذه وعضوية لجان المجلس.توفير وإنشاء قا

 سأقرأ فقط القرار ومهام اللجنة.

لجنة آليات  وقد تقرر أن تكون عضوية وقيادة لجان مجلس الإدارة التالية كما يلي:

المساءلة: الرئيس كريس ديسيبان والأعضاء بيكي بير وسارة دويتش ونايجل روبرتس 

 وليون سانشيز.

ة دويتش والأعضاء أفري دوريا وكريس ديسيبان وأكينوري لجنة التدقيق: الرئيس سار

 مايمورا ونايجل روبرتس.

لجنة التعويضات: الرئيس شيرين شلبي والأعضاء مارتن بوتيرمان وبيكي بير ورون 

 دا سيلفا وكريس ديسيبان.

اللجنة التنفيذية: الرئيس شيرين شلبي والأعضاء بيكي بير وكريس ديسباين يوران 

  ماربي.
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لجنة المالية: الرئيس رون دا سيلفا والأعضاء مارتن بوتيرمان ودانكو جفتوفيتش خالد ال

 قوبعة وتريبتي سينها.

لجنة الحكم: الرئيس بيكي بير والأعضاء مارتن بوتيرمان ورون دا سيلفا وخالد قوبعة 

 وماثيو شيرز.

تو ايبارا ودانكو لجنة الكفاءة التنظيمية: الرئيس خالد قوبعة والأعضاء أفري دوريا ولي

  جفتوفيتش وليون سانشيز.

لجنة المخاطر: الرئيس ليتو ايبارا والأعضاء ماثيو شيرز وأفري دوريا وهارالد 

  الفستراند وميريكي كيو وكافي رانجبار وتريبتي سينها.

اللجنة التقنية: الرئيس أكينوري مايمورا والأعضاء هارالد الفستراند وأفري دوريا 

ا جزيلا  لكم. ا وميريكي كيو وتريبتي سينها وكافي رانجبار.وليتو ايبار هل هناك                  شكر 

ممتاز  بادروا بإصلاح ذلك.       حسن ا. --يرجى فقط إعلام الكاتب  أي نقاش حول القائمة؟

ا جزيلا  لكم.      جد ا.                   شكر 

 نعم، أكينوري.

 

يجب تعديل مايمورا  أود طلب تعديل صغير. أنا أكينوري مايمورا، للعلم والإحاطة.  أكينوري مايمورا:

ا. أكينوري إلى أكينوري مايمورا للحصول على التدوين المماثل.        شكر 

 

ا.    بيكي بير:  تم التنويه.       شكر 

 

                        يمكن تهجئة اسمي أيض ا.    كافيه رانجبار:
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  ها؟هل هناك أي تعديلات قد نسينا سنقوم بتعديل كتابة كاوه.       حسن ا.  بيكي بير:

هل من  كل ذلك من أجل أن نقول نعم. التالي هو آفري. رون. هل لدينا اقتراح؟

ا جزيلا  لكم. هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟ معارض؟             وشكرا جزيلا                   شكر 

 لجميع أعضاء مجلس الإدارة الجدد على العمل الذي سيقومون به.

 

ا شك شيرين شلبي:  سوف أقرأ  .ICANNط ضباد کيد بتأ 1د لبنای لل إلانتقا، أود ابيکيك ل    ر 

  القرارات وأطلب التصويت.

 تقرر بموجب القرار اختيار يوران ماربي لمنصب الرئيس والمدير التنفيذي.

  تقرر انتخاب جون جيفري المستشار والأمين العام.

 تقرر انتخاب إكزافير كالفيز لمنصب المدير المالي.

 تقرر بموجب القرار اختيار سوزانا بينيت لمنصب المسؤول التشغيلي الأول.

تقرر بموجب القرار انتخاب ديفيد أوليف لمنصب نائب الرئيس الأول لشعبة دعم 

  تطوير السياسات.

                                                                               تقرر بموجب القرار اختيار آشوين رانغان نائب ا أول لرئيس مكتب الهندسة والمعلومات 

  الرئيسة.

  خالد سيكون الثاني. كريس؟ أطلب من شخص ما تمرير هذا القرار؟هل لي أن 

 جميع المصوتون "بنعم." سأدعو الآن للتصويت.       حسن ا. هل ثمة أية تعليقات؟

 ] موافقة جماعية بنعم[

ا. هل توجد أية حالة امتناع عن التصويت؟ أي إعتراض؟   تم تمرير القرار.       شكر 
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هذا هو الجزء من  سنقوم الآن بالانتقال من هذا الاجتماع إلى اجتماع الأعضاء.

كعضو في هيئة المعرفات الفنية العامة  ICANNاجتماعنا حيث يجتمع مجلس إدارة 

PTI .للاعتناء بمتطلبات الحكم السنوية 

ا الجزء كيم ديفيز للانضمام إلينا في هذ PTIسأدعو رئيس هيئة المعرفات الفنية العامة 

  من الاجتماع.

 PTIسنقوم بتنفيذ التزامنا السنوي بانتخاب رئيس ومدير هيئة المعرفات الفنية العامة 

 .IANAكجزء من كيفية الإشراف على أداء وظيفة 

ا.                                           كيم ديفيز، هل ترغب في الانضمام إلينا رجاء ؟        حسن ا.       شكر 

 .PTIيئة المعرفات الفنية العامة هـ بانتخاب رئيس ه 1البند  لدينا قرارين لتمريرهما.

  ثم سأدعو للتصويت. سأطلب من يوران ماربي قرائة القرار.

ثم سيكون هناك قرار ثاني حول انتخابات مجلس إدارة هيئة المعرفات الفنية العامة 

PTI. .ثم سأطلب من يوران ماربي مجددا قرائة القرار، ثم سأقوم بأخذ الصوت 

 

أن هذا الاجتماع هو الاجتماع السنوي  ICANNالقرار، يقر مجلس إدارة بموجب  يوران ماربي: 

 .PTI                              لأعضاء الم عرفات الفنية العامة 

 

 جميع المصوتون "بنعم." نايجل. من يود أن يكون الثاني؟ من يود تمرير هذا القرار؟ شيرين شلبي: 

 ] موافقة جماعية بنعم[

ا. التصويت؟ هل توجد أية حالة امتناع عن هل من معارض؟        شكر 
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، بصفته العضو الوحيد في هيئة المعرفات الفنية ICANNتقرر موافقة مجلس إدارة   يوران ماربي: 

                                     ، على تعيين كيم ديفيز رئيس ا للهيئة.PTIالعامة 

 

 من يود تمرير هذا القرار؟   شيرين شلبي: 

  كريس.

  من يود أن يكون الثاني؟

 مارتن.

 هل ثمة أية تعليقات؟

 جميع المصوتون بنعم. 

 ] موافقة جماعية بنعم[

 

  هل من معارض؟    شيرين شلبي:

  هل توجد أية حالة امتناع عن التصويت؟

ا. ا، سيقوم يوران بقراءته أيض ا. تم تمرير القرار، وهناك قرار ثالث.       شكر                                    عذر 

 

ي هيئة المعرفات الفنية ، بصفته العضو الوحيد فICANNتقرر موافقة مجلس إدارة   يوران ماربي:

مقاعد شاغرة في الهيئة بنهاية الفترة  3، على تعيين ترانج نجوين لملء PTIالعامة 

 .2019بنهاية الاجتماع السنوي للعضو في عام 
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                                 هل هناك من يريد أن يقدم تعليق ا؟ لدينا ليتو وآفري فيما بعد. من يود تمرير هذا القرار؟  شيرين شلبي:

 غوران.

 

،  ICANNفهي أحد أكثر الأفراد استثنائية في منظمة  أود أن أهني ترانج وأشكرها.  ران ماربي:يو

 .PTIوأرحب بها في مجلس إدارة هيئة المعرفات الفنية العامة 

 

 تريد التعليق. آسف. --خالد يريد نقل القرار  شيرين شلبي: 

 

 PTIسادتي، أريد أن أثني على العمل العظيم الذي قامت هيئة المعرفات الفنية العامة   خالد قوبعة:

،  بإنجازه كما جاء في تقارير اللجنة الدائمة للعملاء.                                إذ أنه كان عملا  رائعصا ومطولا 

 ومن ثم أشكرك جزيل الشكر على عملك.

 

 هل من تعليقات أخرى؟    شيرين شلبي:

 جميع المصوتون بنعم. ت.سوف أدعو للتصوي       حسن ا.

 ] موافقة جماعية بنعم[

 

  هل من معارض؟    شيرين شلبي:

  هل توجد أية حالة امتناع عن التصويت؟

ا جزيلا  لكم. تم تمرير القرار.                   شكر 



 EN (AGMالاجتماع العام السنوي للمنظمة ) -العام لمجلس الإدارة  ICANNاجتماع  -برشلونة 

 

 

 9من  9صفحة 

 

 لقد شارف اجتماع المجلس التنظيمي على الانتهاء.

 أية أعمال أخرى؟ هل هناك أي بنود أخرى؟

ا جزيلا  لكم.  سأعلن الآن انتهاء الاجتماع.                 شكر 

 شكرا لكم جميعا، ولقد انتهى الاجتماع.

ا.        شكر 

 ] تصفيق [

 

سنبدأ في غضون  سيداتي وسادتي، سأطلب منكم البقاء لبرنامج التعريف المجتمعي.  براد وايت:

 دقيقة واحدة فقط.

ا.        شكر 

 

  

 ] نهاية النص [ 

 


